



Martes, 28 de marzo de 2023

Cultura invertirá 600.000 euros para recuperar los terrenos de las piscinas de Pénjamo, en Langreo

- La consejería ya ha recibido el proyecto, que se financiará en parte con fondos para la transición justa, y tendrá un plazo de ejecución de cinco meses
- La actuación permitirá adecuar la parcela que ocupa el actual complejo deportivo, tras encauzar el arroyo que la cruza

La consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo, Berta Piñán, ha anunciado esta mañana en la Junta General una inversión de 605.000 euros para afrontar la recuperación de los terrenos de las piscinas de Pénjamo, en Langreo. Piñán ha explicado que su departamento ya ha recibido el proyecto encargado el pasado noviembre y ha avanzado que la redacción de los pliegos comenzará de manera inminente.

El proyecto de creación de espacios y recuperación de infraestructuras verdes y cauce a cielo abierto del arroyo El Fresno, en la antigua área recreativa de Pénjamo, tiene un plazo de ejecución de 5 meses y contará con financiación de la propia consejería y con fondos para la transición justa asignados a la Dirección General de Deporte, dentro de la línea de actuación *Rehabilitación ambiental, conservación de la naturaleza, biodiversidad y ecosistemas, promoción del patrimonio histórico y cultural relacionado con la minería y la industria, y fomento del turismo sostenible*.

La consejera ha remarcado que los objetivos fundamentales a la hora de elaborar el proyecto han sido “garantizar la seguridad para las personas con la demolición de las edificaciones existentes y recuperar el espacio para la utilización y disfrute de la ciudadanía.” Además, Piñán ha señalado que, de manera paralela a estos trabajos, se abordará la definición de los nuevos usos de los terrenos “con un proyecto que incluya la viabilidad de la construcción de uno o dos vasos de piscinas recreativas en algún punto de la parcela que cuente con la autorización previa del organismo que gestiona la cuenca fluvial.”

Los trabajos comenzarán con la limpieza y desbroce de la parcela y el desmontaje de los diferentes elementos y estructuras, antes de proceder a la demolición del edificio multiusos y la urbanización exterior. Una vez





culminadas las labores de desmontaje y demolición, se procederá a la construcción del nuevo cauce del arroyo El Fresno, que cruza la finca, atendiendo a las indicaciones de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico.